



Baden-Württemberg

MINISTERIUM DES INNEREN, FÜR DIGITALISIERUNG UND KOMMUNEN
DER MINISTER

Innenministerium Baden-Württemberg • Pf. 10 34 65 • 70029 Stuttgart

Frau
Susanne Schönberger
Mitglied des geschäftsführenden Vorstandes
Freundeskreis Nationalpark
Schwarzwald e.V.
[REDACTED]

Datum **23. Feb. 2024**

Durchwahl 0711- 231 0

Aktenzeichen L-GuP

(Bitte bei Antwort angeben)

per E-Mail:
info@freundeskreis-nationalpark-schwarzwald.de

 Offener Brief – Ihre Anfrage in Sachen Nationalpark Schwarzwald

Sehr geehrte Frau Schönberger,

liebe Frau Schönberger,

haben Sie vielen Dank für Ihr Schreiben in Sachen Erweiterung und Weiterentwicklung des Nationalparks Schwarzwald.

Im Koalitionsvertrag für Baden-Württemberg haben die die Landesregierung tragenden Parteien vereinbart, den Nationalpark Schwarzwald auf Basis fachlicher Kriterien in einem transparenten Beteiligungsprozess zu erweitern und weiter zu entwickeln. Es ist deshalb sehr erfreulich, dass Sie eine breite gesellschaftliche Akzeptanz dieser Vereinbarung in der betroffenen Region wahrnehmen, da eine solche für das Gelingen des Vorhabens von wesentlicher Bedeutung ist.

Die Umsetzung der Koalitionsvereinbarung liegt bei diesem Thema innerhalb der Landesregierung federführend beim fachlich zuständigen Umweltministerium. Die Details sind Gegenstand intensiver Abstimmungen innerhalb der Landesregierung, in der wir verlässlich und vertrauensvoll zusammenarbeiten. Selbstverständlich bringe ich mich

Informationen zum Schutz Ihrer personenbezogenen Daten finden Sie unter: <https://im.baden-wuerttemberg.de/datenschutz>
Auf Wunsch werden Ihnen diese Informationen auch in Papierform zugesandt.

engagiert und nachhaltig gemeinsam mit Herrn Ministerpräsidenten in diese Beratungen ein.

Sehr geehrte Frau Schönberger, *liebe Frau Schönberger,*

gerne danke ich Ihnen nochmals für Ihr Schreiben und möchte auch die Gelegenheit nutzen, mich für Ihren Einsatz und für das Engagement des Freundeskreises Nationalpark Schwarzwald e. V. herzlich zu bedanken. Der Nationalpark Schwarzwald ist ein starkes Stück Baden-Württemberg und hat mit seiner einzigartigen Natur überregionale Strahlkraft, deutlich über Deutschland hinaus.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Strobl

Thomas Strobl

P.S. Insbesondere mit Herrn Ministerpräsident und dem Kollegen Landwirtschaftsminister bin ich in regelmäßige und engagierte Gespräche!

*Grüße
T. S.*